

## Commission régionale Futsal et Beach-soccer de la LGEF - réunion LGEF avec clubs du 25 novembre 2020 à 18 h 00 (PV n°7)

En Visio depuis le siège à HautePierre : MM. Albert Gemmrich, Patrice Fey, Stéphane Heili et Maxime Rinié

En Visio depuis leur domicile: MM. F. Willig, M. Keff, G. Thiébaud, F. Zimmerlin, E. Barconnière, A. Szewczuk, P. Grethen F, M. Fradin, C. Jehl, M. Telch, F. Acker, R. Becker, G. Keff, J. Lang, J. Deidda, S. Gervason, R. Molle, G. Cassegrain, F. Clauss,

Ainsi qu'environ 50 % des 55 clubs invités

Excusés : MM. M. Aucourt, P. Fritz, F. Willmann, B. Herbst

**M. Albert Gemmrich**, Président de la LGEF, accueille les 55 participants et leur témoigne sa compréhension de la situation qu'ils subissent et qui implique un accompagnement renforcé dès que la situation sanitaire le permettra. « *Cette réunion permettra de vous entendre et de poser les jalons de demain* ».

**Mme Sophie Gervason**, référente sanitaire de la LGEF, précise que les entraînements des jeunes pourraient reprendre en salle à partir du 15 décembre avec un protocole sanitaire qui sera précisé demain par le gouvernement : ballon, groupe réduit et contacts limités... Pour les matches il faudra attendre le 21 janvier.

**M. Patrice Grethen**, Directeur Technique Régional, reconnaît que depuis l'allocution présidentielle de mardi, son sourire crispé s'est transformé en déception. « *Il va falloir faire preuve de patience* ». La pratique du Futsal est une priorité de la LGEF et il est donc dommage que les seniors ne puissent pas encore retourner en salle. Il assure les clubs que l'équipe technique les accompagnera dans ce retour à la compétition.

**M. Michel Keff**, Membre du CD, est déçu de la manière dont le futsal a évolué. « *Pour la deuxième année consécutive ça va être compliqué d'organiser une montée en D2 mais on va tout faire pour y arriver et construire cette nouvelle pyramide R1-R2. D'autant plus regrettable pour cette année record avec 80 équipes sur la ligne de départ de la première phase.* » Il a confiance dans les clubs pour se serrer les coudes et dans les districts pour trouver une solution.

**M. Patrice Feys**, Conseiller Technique Régional responsable du pôle Futsal, confirme qu'avec leur caractère de pionniers, les clubs de futsal ne lâcheront rien. Il insiste également que pour éviter les blessures plus fréquentes après un confinement, il faudra à minima trois semaines de préparation avant le retour à la compétition. Il précise qu'il a été décidé de terminer la première phase de district quitté à réinventer la seconde phase régionale de manière à obtenir les objectifs visés : R1 et R2. Il informe les clubs du maintien, pour l'instant, de la compétition extérieure **Eurostreet U18** qui démarrera au printemps qualificatif pour le championnat d'Europe au Pays-Bas.

**M. Julien Lang**, rappelle les nombreuses modifications aux lois du jeu qui viennent d'intervenir( <https://fr.fifa.com/who-we-are/news/les-nouvelles-lois-du-jeu-de-futsal-validees#:~:text=Comme%20en%20football%2C%20en%20cas,continue%20de%20s'appliquer%20normalement.>) et informe les clubs que la LGEF lancera dès la saison prochaine une formation d'arbitres spécifiques futsal (10)

**Maxime Rinié**, responsable compétitions LGEF, rappelle qu'il y a deux ans la ligue avait fait le choix de revenir à la proximité pour finir par une phase territoriale conforté par l'augmentation du nombre d'inscriptions. La priorité est donnée aux championnats de districts pour arriver à partir de mars-avril à la phase régionale puis éventuellement aux barrages. Quant aux championnats futsal U 14 R1 et U16 R1 futsal ils sont annulés par manque de dates dans le calendrier. Il n'y aura aucune coupe régionale futsal.

#### **Questions-réponses :**

Stéphane Heili à Patrice Feys : Faut-il programmer quelque chose en décembre pour les jeunes ? Contrairement au 1<sup>er</sup> confinement où il n'y avait pas classe et vu le froid qui arrive, il serait utile de reprendre par un travail technique en salle **pour tout club**.

Stéphane Heili à Cyrille Jehl, entraîneur adjoint de l'équipe de France : Comment se porte le haut-niveau (D1) ?

A huis clos mais plutôt bien car depuis la préparation il n'y a pas eu d'arrêt. Pour les sélections, il y a de nombreuses contraintes suite au protocole sanitaire renforcé (plusieurs tests PCR). Patrice Feys enchérit pour les sélections U15 et U18 qui ont été chamboulées et demande de signaler toute pépite à MM. Telch, Fradin ou lui-même.

Hamza Brikat (Evolve-Futsal) à Michel Keff et Franck Zimmerlin (Président CSFD Alsace): les compétitions district jeunes sont-elles maintenues ?

En Meurthe et Moselle, les salles sont réservées, En Lorraine on est dans une perspective de faire quelque chose.

En Alsace, on a encore l'ambition de faire quelque chose mais ce sera difficile pour plusieurs raisons. Nous sommes limités à deux équipes par gymnase alors que nous avons une organisation par plateaux. Les communes vont-elles libérer des créneaux pour des matches secs alors que d'autres sports collectifs ont des matches en retard ? Par contre on va lancer un championnat Futsal spécifique dans le Haut-Rhin.

Abdou Addani (Sedan) à Maxime Rinié : A cause de la pandémie, beaucoup de joueurs ont signé une double licence à 11. Y aura-t-il une souplesse dans le règlement de la R1 par rapport aux six doubles licences ?

S'il y a un aménagement à faire c'est au niveau national ; nous allons donc remonter la question à la FFF.

René Becker (Président Commission Futsal Moselle) à Michel Keff : Maintenons-nous les finales territoriales ?

On va essayer mais ce sera compliqué pour deux raisons : le football extérieur reprend très tôt et ces finales drainent beaucoup de spectateurs.

Jalal Cheradi (Metz Grange-Bois) à Patrice Feys : Pour mieux gérer les compétitions futsal jeunes district et éviter d'éventuels forfaits des équipes reprenant sur gazon, ne faudrait-il demander confirmation aux clubs de leur inscription ?

Il faudra contacter les coaches pour éviter que les calendriers des jeunes soient surchargés et remixer le tout.

M. Francis Willig - Membre du CD LGEF : Félicite les initiateurs de ce type de réunion dématérialisée qui en appelle d'autres. Il précise que si la LGEF peut compter actuellement sur 4 équipes en D 2 de la FFF elle le doit au travail en profondeur réalisé au niveau des districts qui effectuent un travail remarquable en concertation avec leurs Responsables Futsal et leurs cadres techniques. Le

développement de la pratique passera forcément par une bonne animation des districts, puis des territoires et enfin de la R 1 qui sera mise en place concrètement dès la saison 2021/2022.

L'animateur de séance  
Stéphane Heili

Le secrétaire de séance  
Franck Clauss

NB : Les échanges mentionnés ci-dessus et qui concernent la reprise des compétitions en salle pourraient évoluer régulièrement en fonction des mesures prises par le Gouvernement (intervention du Premier Ministre M. Castex du 26 novembre) et qu'à ce titre une consultation régulière des sites des Districts et de la LGEF s'avère indispensable.